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Иак.1:22-25 «Будьте же исполнители слова, 

а не слышатели только, обманывающие 

самих себя. 23 Ибо, кто слушает слово и не 

исполняет, тот подобен человеку, 

рассматривающему природные черты лица 

своего в зеркале: 24 он посмотрел на себя, 

отошел и тотчас забыл, каков он. 25 Но кто 

вникнет в закон совершенный, [закон] 

свободы, и пребудет в нем, тот, будучи не 

слушателем забывчивым, но исполнителем 

дела, блажен будет в своем действии».  

Посмотрел в зеркало, но что рассмотрел там? Природные черты лица. Наша природа – 

природа Бога. Когда мы смотрим в Слово Божье, мы смотрим на себя как на природу Бога. 

Человек может забыть Божью природу, как только перестанет смотреть в Слово.  

Два направления, в которых нужно развивать посвящение, постоянство и 

целостность: 

1. Внутри себя лично. Евр.11:5 «верою Енох переселен был так, что не видел смерти; и 

не стало его, потому что Бог переселил его. Ибо прежде переселения своего получил он 

свидетельство, что угодил Богу». Жизнь Еноха – показатель глубоких личных отношений 

с Богом. Может ли быть большее благословение в жизни человека, чем получить 

внутреннее удостоверение угодности Богу?  

Некоторые верующие умеют одеть христианскую одежду, но не смотрят за своей 

внутренностью. Нужно не просто надеть на себя благочестивый вид, но всякому 

внешнему состоянию должно соответствовать и внутреннее глубокое переживание 

постоянства, целостности и посвящения Богу. Мы должны быть очень внимательны к 

тому, что происходит как внутри нас, так и вокруг. Внутри нас происходит много 

процессов, которые влияют на всю нашу жизнь. Важно и то, что в сердце, и то, что 

снаружи. Бог смотрит на все.  

Святое Святых в скинии занимало 4% от общей территории. Нам хотелось бы, чтобы 

Святое Святых было с размахом, с большими дверями, нам так хочется, чтобы все было 

шикарно. А на самом деле глубина отношений с Богом – это среди 100% жизни найти 4% 

очень тесных личных отношений с Богом. Если это сделать, то все остальные 96% жизни 

будут в порядке. Может быть, сегодня многие христиане заняли 96% своего времени 

церковной жизнью, служением, но до тех пор, пока внутри нас не будет этих самых 

важных переживаний, этого принципа «тайной комнаты», нам будет сложно угодить Богу. 

Мы должны иметь личное удостоверение того, что угодили Богу. Если это есть, его нужно 

хранить, если нет, этого нужно достичь. Только так мы будем переселены к Господу на 

небо.  

2. Внутри Тела Христова. У многих молодых людей есть тяга к тому, чтобы постоянно 

ездить куда-то на конференции. Но мы должны помнить о своей поместной церкви, 

любить ее, уважать служителей, пастора, дьяконов. Важно иметь единение с церковью. 



Рим.8:9-14 «Но вы не по плоти живете, а по духу, если только Дух Божий живет в вас. 

Если же кто Духа Христова не имеет, тот [и] не Его. А если Христос в вас, то тело 

мертво для греха, но дух жив для праведности. Если же Дух Того, Кто воскресил из 

мертвых Иисуса, живет в вас, то Воскресивший Христа из мертвых оживит и ваши 

смертные тела Духом Своим, живущим в вас. Итак, братия, мы не должники плоти, 

чтобы жить по плоти; ибо если живете по плоти, то умрете, а если духом умерщвляете 

дела плотские, то живы будете. Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии». 

Это применимо к церкви. Отличительная черта Божьего народа во все времена – 

водительство Божье. Это не народ Божий, если он не собран вокруг одного Бога. Люди 

собирались по национальному признаку, территориальному, социальному, но 

единственный народ, который был Божьим, был собран по религиозному признаку - по 

принадлежности одному Богу.  

Быть принадлежащим церкви – это быть наполненным Его Духом. В Ветхом Завете, 

чтобы наполнить человека Своим Духом, Бог выводил его, обрезал обстоятельства его 

жизни и давал ему Свое присутствие. Его присутствие влияло на окружение, семью и  

народ, к которому этот человек принадлежал. Мы сегодня живем во времена Нового 

Завета. Иисус назвал всю церковь Своим народом. Его посвящение, постоянство, 

целостность сделало церковь единым Божьим организмом, водимым Духом Божьим.  

Павел ориентирует нас на познание силы воскресения Его. Многие христиане хотят 

познать силу исцеления, воскресения мертвых, крещения Духом Святым, изгнания бесов. 

Это все хорошо, но нам важно познать главную силу – силу воскресения Его. Если 

однажды мы переживем свое личное воскресение от мертвых дел к святой жизни, то 

будем народом Божьим. Если ты познал силу преображения Духом Божьим, ты будешь 

тянуться к церкви. Это высшая стадия познания Господа. «Ибо все, водимые Духом 

Божиим, суть сыны Божии» (Рим.8:14). Это показывает единство церкви в Духе. Если 

каждый из нас научится «звенеть» от Божьего присутствия, познав силу и воскресение 

Его, то вокруг нас люди начнут «звенеть» от нашего звука, от силы присутствия Божьего в 

нашей жизни. Мы будем зажигать других.  

Господь да поможет нам применять истины Слова Божия для служения в церкви! Звучите 

для Господа, как познавшие силу воскресения! 


